



## Amilet 3/2023

Décembre 2023

Chères adhérentes, chers adhérents,

Voici un petit résumé de nos dernières activités de 2023.

**Le week-end français** en coopération avec l'Amicale-Béziers et l'Auberge de Jeunesse de HN du **vendredi 15 au Dimanche 17 septembre** avec le motto « Je parle français » : Ute Reichold et l'Amicale-Béziers avait préparé un joli et délicieux buffet avec des spécialités de Béziers pour la soirée d'ouverture. Son but était de promouvoir l'apprentissage du français à l'école. La salle était pleine. Malheureusement il n'y avait pas d'enfants. De nombreux intervenants se sont présentés et ont expliqué pourquoi le français était important dans leur vie professionnelle. Nos deux Amicales se sont présentées aussi.

Le samedi matin une dizaine de personnes participaient à la visite en français de HN et la moitié est allée ensuite à la dégustation de vins français au magasin Kirchner. Le tournoi de pétanque l'après-midi a eu beaucoup de résonance : nous étions 22 joueurs, dont 3 personnes de l'association de « boule voleuse » de Heilbronn. Avec leur expérience ils ont gagné le tournoi, qui s'est terminé par la dégustation des bouteilles de cidre offertes par l'Amicale.

Le petit-déjeuner le dimanche matin à l'auberge de jeunesse était très copieux. Beaucoup de personnes non-membres des deux associations étaient présentes. Nous avons pu écouter des musiques françaises jouées par un accordéoniste de Stuttgart et même l'accompagner en chantant. Le week-end s'est terminé au cinéma Arthaus, avec la représentation du film « Rumba la Vie », financée par notre Amicale. La salle du cinéma était bien remplie, avec des non-membres notamment.

La manifestation était réussie, l'Amicale-Béziers prévoit d'organiser un autre week-end français en 2024. Nous pensons aussi réitérer notre coopération.

**Le dimanche 17 septembre**, le BBQ a été le rendez-vous des familles et des adeptes des grillades. La table était couverte de différentes salades et gâteaux et entourée de beaucoup de participants dont des nouvelles familles. Les parents pouvaient s'échanger pendant que les enfants ont profité des jeux.

**Le dimanche 8 octobre**, beaucoup de participants s'étaient donné rendez-vous pour la randonnée au Gaffenberg. Le soleil d'automne nous a accompagnés et nous avons pu faire plus ample connaissance avec les nouvelles personnes pendant la pause au restaurant.

**Le samedi 14 octobre**, la chasse aux trésors a dû être malheureusement annulée à cause du mauvais temps.

**Le jeudi 16 novembre**, Mme Bohn a tenu une conférence sur Annie Ernaux à Lauffen pour 12 personnes, dont 7 membres de l'Amicale. La présentation de Mme Bohn était très intéressante et vivante ; elle nous a donné envie de découvrir les livres de l'auteure. Malheureusement cette première conférence organisée en coopération avec la VHS Unterland n'a pas eu le succès attendu.

**Le dimanche 26 novembre**, l'apprentissage à l'auto-défense organisé par Claudia et son mari a intéressé les petits et les grands. De nouveaux enfants ont pu en profiter aussi.

**Le samedi 2 décembre**, notre repas de fin d'année a eu lieu à Untergruppenbach. Les 33 participants ont pu apprécier les plats délicieux du restaurant et aussi la musique de Sophie et d'Estelle, les filles de Nicolas. Jean-Claude a distribué les chocolats aux enfants et Michèle nous a fait revivre le Noël du « Petit Nicolas » de Sempé. De plus les nouveaux membres ont eu l'occasion de se présenter.

Après les fêtes notre programme 2024 reprendra, nous proposerons des activités variées pour grands et petits. Inscrivez d'ores et déjà les dates dans vos calendriers:

- **La galette des Rois, le samedi 27 janvier**
- **Une soirée Couscous chez Sally, le vendredi 23 février**
- **Notre assemblée générale, le vendredi 1<sup>er</sup> mars**
- **Une sortie famille (musée ou exposition), le 10 ou 17 mars**
- **Un concert de musique classique avec « Duomovimento », le samedi 20 avril**
- **Une sortie rando, le dimanche 9 ou 16 juin**
- **Le 14 juillet en musique, avec le trio « Formedable » à 15 heures**

Les invitations avec info suivront à temps. Il ne faut pas oublier le **scrabble** les samedis: **27/01, 24/02 et 30/03**. De même nos **Tables Rondes** du samedi auront lieu les **13/01, 03/02, 09/03, 06/04**.

Nous voudrions proposer une seconde rencontre mensuelle le jeudi après-midi de 14:30 h à 16:30h, le **Café Amical**, pour ceux qui ne peuvent pas participer le samedi matin : les premières dates prévues sont les **08/02 et 14/03**.

**L'Amicale a 4 nouveaux adhérents:**

**Brigitte et Hubert Wohlfarth**, 49 et 54 ans, qui habitent et sont commerçants à Flein. Hubert a présenté son cursus et son affinité pour la langue française pendant la soirée d'ouverture du week-end français. Tous les deux ont participé à la randonnée en octobre et à la table ronde.

**Sylviane Schiedewitz**, 72 ans, retraitée à Abstatt. Sylviane a participé à nos dernières tables rondes et à la randonnée.

**Francine Steiner**, retraitée de 66 ans, qui habite à Obersulm. Elle nous a rejoint à la table ronde le 9 décembre.

**Nous leur souhaitons la bienvenue dans notre association!**

Enfin, nous vous souhaitons à tous de joyeuses fêtes de fin d'année et une très bonne année **2024 !**

Bien amicalement,

Isabelle et Nicole